



Les différentes actions de l'association :

- La première initiative de notre association a été le dépôt d'un dossier d'inscription pour le classement de la totalité du bâtiment de la Charité-Soufflot au titre des Monuments Historiques, (bâtiment alors promis à la vente) : un arrêté du 28 juin 2013 viendra couronner notre travail.
- Nous avons aussi été à l'origine ou partenaire d'événements pour commémorer le tricentenaire de la naissance de Jacques-Germain Soufflot :
 - Exposition du 5 au 17 mars 2013 qui a reçu 800 visiteurs. Cette exposition était axée sur le bâtiment (architecture, rôle social) et Jacques-Germain Soufflot.
 - Organisation d'un concert baroque en mars 2013 avec les artistes Patrick Ayrton et Marie Rouquier.
 - Conférence le 22 mars 2013 à l'Académie de Mâcon donnée par Véronique Belle : "L'Hôtel-Dieu de Lyon, architecture, urbanisme. L'apport de Jacques-Germain Soufflot"
 - Accueil, le 10 octobre 2013, d'une journée du colloque organisé conjointement par le GHAMU (Groupe Histoire Architecture Mentalités Urbaines) et l'association MOHICAN (association nationale des chargés de protection au sein des CRMH) : « Patrimoine et santé : de Soufflot à nos jours ».
- Participation constante aux JEP (Journées Européennes du Patrimoine) depuis 2010. En 2016 nous avons renouvelé notre participation avec apposition théâtralisée d'un logo MH sur le bâtiment de la Charité.

